

CENTROS DE ASISTENCIA Y EDUCACIÓN INFANTIL

El 15 de noviembre volveremos a llenar las calles



Tras las tres primeras jornadas de huelga llevadas a cabo durante los meses de octubre y noviembre, **CCOO** celebra que, por fin, el resto de las organizaciones sindicales se sumen a esta última.

En el sindicato lo tuvimos muy claro tras la celebración de la mediación que tuvo lugar a finales de junio, cuando las patronales se mostraron inflexibles en sus intenciones de seguir recortando derechos y precarizando. El hecho de que convocasen la reunión de la Mesa Negociadora para el pasado 2 de noviembre, transcurriendo casi 4 meses desde la celebrada el 7 de julio, nos estaba dando a entender que la situación de precariedad en la que se encuentran las trabajadoras del sector no les interesa lo más mínimo. Por todo ello, **CCOO** decidió convocar en solitario, respetando (a diferencia de algún sindicato que nos tachó de oportunista y electoralista) las visiones sindicales del resto de las organizaciones que decidieron no hacerlo, y llamó a la unidad sindical, en defensa de un interés común que pasa, inexorablemente, por la mejora de las condiciones laborales de las trabajadoras del 0-3.

En esa línea de trabajo, también convocamos concentraciones por todo el Estado que tuvieron su máxima expresión el pasado 28 de octubre cuando trabajadoras de diferentes CC. AA. acudieron a la llamada de **CCOO** a encontrarse en Madrid.





Los acontecimientos que se han sucedido en estas últimas semanas nos han dado la razón. Por un lado, hemos conseguido situar el conflicto en multitud de medios de comunicación y en algunos parlamentos autonómicos. Por otro, las familias y buena parte de la sociedad empiezan a ser conocedoras de las pésimas condiciones laborales en que se encuentran quienes trabajan en el sector, gracias a su masiva movilización.

En **CCOO** no tenemos dudas sobre el camino a seguir. No es el momento de parar, sino de seguir apretando para que las organizaciones patronales modifiquen sus planteamientos. Han tenido muchas oportunidades de rectificar y vuelven a tener otra el 24 de noviembre. Pero hay que recordárselo. En este sentido vamos a trasladar al resto de los sindicatos, antes de esa reunión, que, después de escuchar a nuestra afiliación y a buena parte de las trabajadoras del sector, nuestra hoja de ruta pasa por la convocatoria de nuevos paros en diciembre que permitan enviar un mensaje muy claro a la patronal: o el 24 se avanza significativamente o nos volverán a encontrar en las calles.

